

～「今年を振り返って」～

校長 石岡秀久

令和2年ももうすぐ終わろうとしています。皆様にとって、この一年どのような一年でしたでしょうか。

年末になると、毎年のように「今年の漢字」「流行語大賞」「今年の○○ランキング」といったことが、テレビや雑誌などのマスメディアで取り上げられます。(今年の世相を表す漢字は、「密」だそうです。)

「三島硫黄島学園」にとりましても、私にとりましても激動の一年だったと思っています。「三島硫黄島学園」は、小中学校併設の「三島小中学校」から名称も改められ義務教育学校へ変わりました。学校や行事も新型コロナウイルス感染拡大防止のために中止や延期、変更をせざるを得ない状況に加え、島民の皆様にも多大なご負担をおかけしました事故もございました。それらのことを含め、私自身にも人生の転機といってもおかしくない影響がございました。「燃ゆる感動鹿児島国体・鹿児島大会」は延期になり、途中異動で硫黄島へ赴任して参りました。約10年ぶりの学校現場はとても新鮮ではあったのですが、一番はじめに行った業務は台風対策でした……。素直な児童生徒、支える教職員、見守ってくださる島民の皆様、そして、携わってくださる多くの方々とお会いすることができました。たくさんの皆様に「三島硫黄島学園」も私自身も支えられている実感を持った一年だったと感じます。

年明けまで、あと数日になりました。冬らしい寒い日も続くようです。笑顔で皆様がお正月をお迎えできますよう、どうぞ、お体をご自愛ください。今年も大変お世話になりました。来年も、どうぞよろしくお祈りします。クリスマス、ありがとうございました。→



＜応援のおかげで自己ベスト更新！＞

～校内持久走大会～ (毅さんスターありがとうございました)

コロナ禍ですが、今年も開催することができました。子どもたちは毎朝少しずつ練習を積み重ね、2か月がたちました。それぞれの自己ベストを出せるように一生懸命走りまわりました。沿道での応援、写真や動画を撮影する保護者の方々の熱い想いが重なり、自己ベストをどんどん出してくれました。

本番だけでなく少しずつ積み重ねることのすばらしさを感じてくれたことでしょう。



＜食欲の秋＞～調理実習～

収穫したサツマイモを使って後期課程生徒がスイートポテトを作りました。大地の恵みに感謝。やはり作物は獲った後が大事ですね。



＜読書の秋！＞～本の伝道師来る～

県立図書館の山田島先生が来校していただきました。来校直後に「アニメーション」を実施していただき、子どもたちは大喜びでした。テーマを持った本の特徴や選び方などについて私達教師も多くのごことを学ばせてもらいました。



＜おいしいですね＞～給食試食会～

12/3にPTAの皆さんを招待して給食のおいしさを味わっていただきました。県内でも屈指です。(ホントに)



＜頑張りました＞～絵手紙、新聞～

Children's drawings and a newspaper clipping about a drawing contest. Includes a drawing of a cow and a newspaper article snippet.

※コロナ対策・インフルエンザ防止が重要な時期にきました。マスク・手洗い・うがいの徹底に努めましょう。下記のURLから保健便りや「みしまっ子日記」をチェックしてください!! http://www.mishimamura-sch.jp/mishimakko/